

Endspurt hat begonnen

Für unserer Herrenmannschaften hat der Endspurt in der Meisterschaft der Bezirksliga und der Kreisliga begonnen. Und es sieht sehr gut für unsere Mannschaften aus, denn sie belegen Tabellenplätze, die zu Aufstiegshoffnungen berechnen bzw. was unsere Zweite anbelangt, diese so gut wie sicher sind.

Erste besiegt den ETB mit 28:20

Am Donnerstagabend in der ungewohnten Umgebung in der Halle des Gymnasiums Überruhr konnte nun endlich die mehrfach durch unseren Gegner abgesagte Begegnung gegen die Dritte des ETB stattfinden. Nach Anlaufschwierigkeiten gegen den hoch motivierten Gegner konnte sich unser Team bis zur Halbzeit einen 12:10 Vorsprung erkämpfen. In Hälfte zwei konnten die Huttroper jedoch dann schrittweise den Vorsprung ausbauen und am Ende mit 28:20 gewinnen. Einzelheiten ist dem nachfolgenden Bericht von Pauls Gollan zu entnehmen. Am Samstagabend (18 Uhr NOG) geht es nun weiter mit dem Spiel gegen die Zweite der HSG am Hallo, die durch eine Serie von erfolgreichen Spielen auf sich aufmerksam machen konnte. Sollte auch dies Begegnung siegreich gestaltet werden, steht der Meisterschaft der Bezirksliga kaum noch etwas entgegen.

Auch HSG am Hallo kann besiegt werden

Zwar merkte man unserer Mannschaft zeitweise das schwere Spiel vom Donnerstagabend gegen den ETB an, denn nach einem guten Start konnten die Männer vom Hallo das Ergebnis knapp gestalten und zur Halbzeit führte Huttrop nur mit drei Toren. Auch in der zweiten Hälfte konnte die HSG den Abstand knapphalten, ehe dann in der letzten Viertelstunde unsere Mannschaft alles klar machte, um am Ende mit 36:25 deutlich zu gewinnen. Damit konnte ein weiterer Schritt in Richtung Meisterschaft und Aufstieg gemacht werden, dem dann hoffentlich am Dienstagabend in der Halle Bergeborbeck um 20:15 Uhr der hoffentlich letzte Schritt gemacht werden kann.

„Neue“ A-Jugend ungeschlagener Erster der Qualifikation

Etwas überraschend gelang unserer neuen A-Jugend ein Durchmarsch in der Qualifikationsrunde im Handballkreis Essen am Ende auch mit Siegen gegen Kettwig (23:16) und knapp mit 17:16 gegen den ETB. Wobei der Siegestreffer durch einen Freiwurf nach der Schluss sirene gelang. Eine ehr seltene Leistung. Nun geht es in der nächsten Qualifikationsrunde zunächst verlustpunktfrei gegen die Mannschaften des Handballreises Wuppertal/Niederberg.